



EL GENITEAM ALCANZA EL CUARTO PUESTO EN EL RALLYSPRINT DE ONDA EN CASTELLÓN.

El equipo capitaneado por Joaquín Gómez y Marian Font se superó tramo a tramo con una remontada de 16 segundos, lo que les permitió optar al cuarto puesto de la general y el segundo de la categoría.

Valencia, junio de 2010.

El pasado fin de semana tuvo lugar la quinta prueba puntuable para el Campeonato de Rallysprint de la Comunidad Valenciana. La cita tuvo lugar en Onda, Castellón.

La carrera se desarrolló en un tramo con muchos rasantes, largas rectas seguidas de una zona un poco más revirada y asfalto bacheado de poco más de 14 kilómetros. Un paisaje de excepción alrededor del pantano de Ribesalbes.

Los tramos de la carrera presentaban un terreno poco favorable para el Clio Sport del Equipo GeniTeam, más competitivo en otro tipo de tramos más revirados. A pesar de ello, el Geniteam empezó el primer tramo con un poco de desventaja con respecto a los demás competidores pero posteriormente fue remontando y acortando distancias tramo a tramo, con una bajada de tiempo de 16 segundos de la primera a la cuarta manga. De este modo el equipo de Joaquín Gómez y Marian Font se colocó por delante de los demás rivales en la lucha por el campeonato.

El Equipo GeniTeam finalizó la carrera con un cuarto puesto de la general y un segundo de la categoría. Un resultado que le posiciona en segundo lugar de la clasificación del Campeonato de Rallysprint de la Comunidad Valenciana.

La próxima prueba tendrá lugar el 24 de Julio en Lucena del Cid, Castellón, en un mítico tramo de rallyes que el Equipo GeniTeam conoce bien y en el cual obtuvo un muy buen resultado en las dos ediciones anteriores.

